

「令和6年度秋の全国交通安全運動 自転車乗用マナー研修会（パレード）」報告書

主 催：NPO 法人東京葛飾バイロロジー推進協議会

日 時：2024(令和6)年9月29日(日)9時～12時

場 所：柴又寅さん記念館～江戸川サイクリングロード～水元公園(往復)

参加人数：20名

葛飾区役所及び亀有警察署(天野交通課長/星野係長)のご協力の下、秋の全国交通安全運動期間(9月21日～9月30日)に合わせて、自転車交通安全運動と放置自転車追放キャンペーンを兼ねた自転車安全乗用マナーの研修パレードを実施した。

<出発前セレモニー>

- ・自転車安全利用に関する交通ルールの説明・・・警視庁亀有警察署 天野敏明交通課長
- ・自転車活用推進計画の説明・・・NPO 法人東京葛飾バイロロジー推進協議会 大久保宜則会長
- ・来賓挨拶・・・秋家聡明葛飾区議会議員
- ・注意事項・・・葛飾区都市整備部交通政策課 杉本一富主幹

曇天(気温26度)での開催となった。今回は出発セレモニーの中で、警視庁亀有警察署天野交通課長から自転車に関する交通ルールの説明(11月より取締り強化となるスマホ等を見ながらの「ながら運転」等の注意。警視庁作成パンフレットと反射シールの配布)があった。

ヘルメット&揃いのバイロロジーベストや半被を着用した20名で、ルールを守りながらパレード走行を実施した。「ヘルメットを被らないとなんだよね」と言っている一般の方の声が聞こえ、努力義務化となったヘルメット着用のPRもできた。通行人の目を引くには効果的であり、キャンペーンの目的を十分果たしたものと思う。途中休憩箇所として「グリーンプラザ」の他、「カワセミの里」にも寄ろうとしたが、当日はフェア開催中で予想以上に混雑していたため断念し、道路使用許可申請の関係上、来たルートを折り返し、パレードを終了した。パレード後の懇親会においては、自転車の交通ルールについて再認識し、交通ルールを守り、本来の便利で楽しい乗り物である自転車を、正しく安全に乗っていただく事をアピールしていけるようにと、本研修を終了した。(本会から3名参加)



警察官・主催者挨拶、交通安全ルール説明
【寅さん記念館レンタサイクルセンター】



自転車レーンを走行
【水元公園】